

Periódico: El Economista

Título:. Coneval propone ampliar programas sociales en el PEF de 2022

Subtítulo:. El Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social advirtió que es prioritario orientar los recursos del PEF 2022 hacia la adopción de medidas que subsanen los efectos de la crisis por la pandemia de Covid-19 sobre el bienestar de las personas, reduciendo las brechas de atención.

Tema:. Asistencia Social

Subtema:. Coneval propone ampliar programas

Referencia: Pérez, M. (2 de septiembre de 2021). Coneval propone ampliar programas sociales en el PEF de 2022. El Economista. Recuperado de: <https://bit.ly/3Eqduh3>

Resumen:

Coneval propone ampliar programas sociales en el PEF de 2022

Después de analizar 122 programas y acciones federales, el Coneval identificó 45 programas sociales que contribuyen de forma relevante a la reducción de la pobreza y 94 programas que contribuyen de forma relevante al acceso efectivo de los derechos sociales, por lo que, dijo, es prioritario orientar los recursos del PEF 2022 hacia la adopción de medidas que subsanen los efectos de la crisis por la pandemia de Covid-19 sobre el bienestar de las personas, reduciendo las brechas de atención. En alimentación, señaló que es importante garantizar la distribución de los productos de la canasta básica en las localidades de alta y muy alta marginación mediante el uso de la infraestructura física de Diconsa, así como los vehículos y la logística operativa con la que cuenta Seguridad Alimentaria Mexicana. En educación, recomendó diseñar pruebas de aprendizaje adaptadas a los contextos diferenciados de enseñanza-aprendizaje provocados por el cierre temporal de escuelas a causa del coronavirus, las cuales permitan identificar las necesidades por atender una vez que se restablezcan las clases presenciales. En salud, instó al aumento de la infraestructura de este sector, con especial énfasis en el primer nivel de atención, así como mejorar su distribución con base en las necesidades de la población, priorizando a las comunidades rurales y



de difícil acceso geográfico. En empleo, destacó que debido a que en México los seguros de desempleo o de separación individual no son una práctica extendida y que la falta de estos vulnerará a la población ocupada que perdió su empleo derivado de la emergencia sanitaria actual, se sugiere un mayor fomento de estos mecanismos.

Responsable: Itzel Bravo López